

# 沖縄平和行進に参加して

新潟東洋埠頭分会 斎藤 吉之

令和6年5月17日～20日の日程で沖縄平和行進に参加してきました。

沖縄に到着した日は三単産行進団結団式が行われて行進への団結を深め、自分自身もこの活動に本気で取り組もうと決意しました。

翌日、行われた行進は例年よりも短い行進でしたが全国から駆け付けた青年部の皆さんの熱いシュプレヒコール、また沿道から手を振る皆さんと同じ思いで行進し無事、目的地に着きました。1日も早い基地の返還と平和に暮らせる沖縄になるよう、この活動を続けてほしいと思います。

視察では旧海軍司令部壕、ひめゆり資料館、平和記念公園、嘉手納基地、辺野古新基地建設現場を視察しましたがテレビやマスコミ等で報道されているものとは違い自分の目で見る物、耳で聞いた物が別物で戦争の悲惨さ過酷さが伝わる場所でした。今、平和である事のありがたさがよくわかりました。

平和＝あたりまえでない事をいつも頭におき、これからも平和、また沖縄について知識を深めて生きていきたいです。

この活動、行動がいつか必ず報われる日が来ると信じます。

貴重な経験をさせて頂きありがとうございました。